

ゆるりすと

~Open The School World~

みなさん、こんにちは。二学期が始まりましたね。



今回のテーマは、今のみなさんがまっただ中の「青年期」。青年期ってどんな時期なんだろう？

小学校の時って、家が近いとか親同士が仲良しとかで友達になること、ありませんでしたか？その時代には、家族を心の支えにして友達関係を築いていく時代と言われています。

しかし、中学・高校になると、同じような悩みを持つ友人関係を支えに「自分とはどんな人間なのか？」ということを考えていく時代になります。



そして、そのような親密な関係は、異性へと向けられるようになります。ただ、異性というのは、いろいろな意味で（体のつくりや周囲からの期待など）自分とは全く違う相手なのです。だから、同性と親密な関係を築くよりもずっと難しくて、苦勞するんですよね。異性との間で、時には自分を主張し、時には相手にゆずる…そんな柔軟な行動をとりながら、自分を見失わないためには、親密な同性関係のなかで「自分らしさ」の基盤を作っていくことがとても大事なことです。

次の来校日は、9月4日(木)です。相談の予約をしたいという人は、担任の先生あるいは、教育相談係の先生（1年 宮田先生、2年 鈴木先生、3年 原園先生、伊藤先生）に申し出てください。

—————《From スクールカウンセラー 金松美》—————

生徒相談室は毎日昼休みに開室しています。夏休みに箱庭を作りました。箱庭におくことのできるような様々なもの（人形、車、電車、等々）が必要です。子どもの頃使っていた小さなおもちゃで余っているものがあれば生徒相談室あるいは国語科小寺まで持ってきて下さい！！待っています！